

RM Just beantragt mit obigem Schreiben die Niederschrift zu TOP 10 wie folgt zu ändern:

*„Nach kontroverser Diskussion zu den von RM Just vorgeschlagenen Konsolidierungspunkten ruft der Vorsitzende RM Just wegen „Beleidigung von Mitarbeitern“ zur Ordnung. Zur Begründung gab der Vorsitzende an, es hätten ja alle gehört, was Herr Just gesagt habe.“*

Der Vorsitzende verweist darauf, dass laut Geschäftsordnung ein Beschlussprotokoll und kein Wortprotokoll in den Fachausschüssen gefertigt wird.

BM Böhling verweist auf Anfrage des Vorsitzenden im Hinblick auf den Vorschlag laut Antrag von RM Just, den Ordnungsruf aus dem Protokoll zu streichen, dass dieses nicht möglich ist, da der Ordnungsruf tatsächlich erfolgt ist. Hier wäre ggf. der Rechtsweg der Klage vor dem Verwaltungsgericht zu beschreiten. Dieses wird laut Antwort von RM Just nicht erwünscht.